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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２０１０～１１年度
  第２６５０地区のテーマ

 
『ロータリーを良く学び、
 　変化を知り、
 　忘れたことを思い出そう』
 

　国際ロータリー第２６５０地区

  ガバナー　栗田 幸雄
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第25回 1月25日 
通算1537回

第24回 1月18日 
通算1536回
Ｒ.Ｃ.は出席から 1536回　
●会員数         　68名　　
●出席免除者数　　 24名
●出席者数　　　　 49名
●補填者数　　　　　－
●出席率　　　　 86.0％

1534回の修正　
●会員数         　69名　　
●出席免除者数　　 24名
●出席者数　　　　 61名
●補填者数　　　  　3名
●出席率　　　　 92.4％

例会状況報告

１.開会の点鐘　17時30分
２.ソング
　「我らの生業」
３.お客様の紹介
４.会務報告
５.創立記念例会
　 卓話　土谷　宗一　会員
　 「日本経済抄」
６.閉会の点鐘　18時30分

例会プログラム

２０１０－２０１１／２５

1
▼次項へつづく

会長報告
●来週1月23日は奈良大宮ロータリークラブの創立32周年です。次週の例会には土谷
さんに卓話をお願いしていますが、チャーターメンバーの方も、ロータリー歴の
浅い方も、昔のことに思いを寄せて頂ければと思います。

●米山記念奨学会から功労クラブ表彰の案内がきています。今年度の米山月間では、
寄付金総額は162万円で、54名の方に協力いただきましたおかげと感謝申し上げま
す。累計は47,935,000円で、功労クラブの表彰も47回いただきました。感謝状につ
きましては二か月後にクラブに届きますので、また皆さんにご披露いたします。

●東京恵比寿ロータリークラブから、15周年記念のＤＶＤが届きました。例会でご
披露する機会を持ちたいと思いますが、もし早く観たい方がいらっしゃいました
ら事務局に預けておきますので、お申し出ください。

●北朝鮮拉致被害者家族に対する支援金の協力依頼が、地区からきています。一人
100円が目安となっております。支援金の募金箱を回させて頂きますので、ご協力
くださいますよう、お願いいたします。

第４回クラブ協議会



2
▼次項へつづく

委員会報告
社会奉仕委員会・橋本委員長
地区社会奉仕・職業奉仕合同講演会には、石野さん、小西さん、倉田さん、水野さん、坂井さん、中奥さん、
堀内さん、私の8名が出席予定です。当日の22日は現地集合で、場所は京都テルサです。12時の受付で12：45
講演開始となります。

親睦活動委員会・野﨑副委員長
3月23日（水）生駒ロータリークラブがホストで鴟尾の会親睦ゴルフ大会が開かれます。場所は飛鳥カントリ
ー倶楽部、8時30分スタートです。

プログラム委員会・髙野委員長
来週の土谷さんの会員卓話は、「日本経済抄」という演題でお話頂きます。非常に閉塞感があって不透明な先
行きだと思いますが、土谷さんの卓越なお話をお伺いしたいと思います。

幹事報告
４月の地区大会には３３名の方に出席頂きますが、バスを用意しますので、ご利用の方は、往復利用、片道利
用などの意向を回覧にお書き下さい。

◆クラブ協議会④（後期活動方針）◆
会員組織常任委員会・井上委員長
ＣＬＰで5つの常任委員会が推奨され、会員組織常任委員会は会員増強委員会が中心となって各小委員会を作
っているのが現状です。ＲＬＩでは、5つの常任委員会というのは、クラブ管理委員会、そして広報委員会、
奉仕委員会、プロジェクト委員会、ロータリー財団委員会です。小委員会や常任委員会も最初のＣＬＰより変
わっているようです
会員組織常任委員会は、会員増強・退会防止の為の委員会ですので、入会された時、特にロータリー情報委員
会が顧問の役割をすることが大事であり、会員を退会させない為の方策が求められています。その為にも入会
後3か月～半年位はオリエンテーション等の教育が、一番大事ではないかと思います。
前期に一人退会者が出ましたので、なんとしても純増1名を確保するため、最低2名は入会させたいと思ってい
ます。12月に3名の入会予定者に体験例会に出席して頂きましたが、うち1名の方の入会は難しいようです。ま
た、1名は今年度は無理でも次年度には入会できそうですし、残りの1名は間もなく入会の手続きに入る予定で
す。

奉仕プロジェクト常任委員会・小西委員長
前期につきましては皆様方にご協力頂きまして、予定通り奉仕プロジェクトを達成できました。後期につきま
しては、
職業奉仕委員会から3月にヤクルト京都工場に職場見学会を予定してします。
国際奉仕委員会では、ハワイ・ミリラニ・サンライズロータリークラブと姉妹クラブを締結しました。非常に
残念な報告になりますが、その時の会長であったボイヤーさんが退会されました。

社会奉仕委員会・橋本委員長
後期は、まず献血活動への参加（1月27日（木）10：00-16：00）を予定しています。
4月には春の交通安全運動決起大会の参加をお願いします。
東大寺福祉療育病院が、玄関の雨よけ工事をされる事になり、その助成をすることになりました。工事は、3
月着工4月完成の予定です。正式には文化庁の許可を得ないといけないようですので、時期についてはまだ流
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動的です。
最後に5月に佐保川清掃運動を予定いますので、どうぞ皆様よろしくお願い致します。

新世代委員会・谷川委員長
前期は大宮小学校で水谷先生の講演会、また三笠中学校で「労働に学ぶ」と皆様には大変ご協力頂きましてあ
りがとうございました。
後期は中学校に対し、もっと奈良を知ってもらおうという啓蒙活動を行うことを考えています。地区の方から
は、新世代の会議を開いてほしいという要請も来ていますので、あわせて取り組んでいきたいと思っていま
す。
次に、ＲＹＬＡですが、日程が5月20日（金）～22日（日）（二泊三日）天理大学で開催されます。対象が20
～30歳までの職業人でも学生でも結構です。今回の講師は評論家の金美鈴氏、元航空幕僚長の田母神俊雄氏、
元総理大臣の森喜朗氏、等ビッグな講師陣が予定されています。
最後に、「携帯電話有害サイト対策セミナー」について、教育委員会を通じて奈良市内でセミナー開催の募集
をしたところ、登美が丘北中学校から要請がありました。日時は2月18日（金）を予定しています。

ロータリー財団常任委員会・武藤委員長
当初予定していました年次寄付も、恒久基金のベネファクターについても、目標達成することができました。
また、ポール・ハリス・フェロー、マルチプル・フェローは、それぞれ4名、9名ということで予定通りです。
後期については、ポリオ撲滅のためのキャンペーンを積極的に進めていきたいと考えています。＄760の目標
に対し、現在の所0％という不名誉な数字になっていますので、ポリオプラスの2億ドルチャレンジに皆様方の
ご協力をお願いしたいと思います。

クラブ広報常任委員会・冨川委員長
雑誌・広報委員会は、後半は会員卓話を増やすという話をプログラム委員会の方から聞いてますので、良い卓
話があれば是非「ロータリーの友」等にどしどし投稿していきたいと思います。一点でも掲載して頂くよう
に、頑張って行きたいと考えています。

会報・ＩＴ委員会・高辻委員長
会報は毎週遅れることなく、また誤りなく発行することを旨としておりますが、何回見直しても、細かなミス
がどうしても出てきてしまいます。その辺についてはご容赦頂きたいと思います。
先日、ある会員の方から、会報が奇数ページになっている時は、「最後のページが真っ白になってしまってい
る、勿体ないじゃないか」というご指摘を受けまして、うまくレイアウトして偶数ページになるようにしてい
ます。その分写真や余白を多くして対応していますが、どうしても写真を多くすると、カラーですのでインク
代、トナー代がかかってしまう恐れがあります。年度末にその辺の所も検証して、印刷費がかかってしまうよ
うであれば奇数ページになっても止む無しかな、と思います。
また皆様からご意見・アドバイス頂戴したいと思います。

クラブ管理運営常任委員会・藤井委員長
「週に一回足を運ぼう、週に一回卓話を聞きたい」という思いを持っていただけるような運営をしていきたい
ということで、各委員会の委員長にお願いしています。
出席委員会については大体93％位の修正出席率です。
ニコニコ委員会については150万程度皆様からのご協力を頂いております。後半もご協力をお願いいたします。
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ニコニコ委員会・今﨑委員長
ご協力を宜しくお願い致します。

親睦活動委員会・宮西委員長
年末に行わせて頂きました家族親睦例会に、多くの方に御出席頂きありがとうございました。会員様とご家族
様、総勢88名の方に御参加頂きました。
後半ですが、家族親睦例会を4月と・6月に、親睦ゴルフコンペも4月・6月に予定しています。
4月の花見例会ですが、概況報告書では4月12日（火）になっていますが、4月10日（日）に変更となります。
当日は選挙の投票日でもありますが、例会は午後からを予定していますので、日程の調整をお願いいたします。
例年はどこかに花見に出かけるというパターンが多いようですが、今年は奈良ホテルで例会および親睦会を行
いたいと思います。例会に先立って、少しこの近辺でのイベントを企画しております。

友好クラブ委員会・潮田委員長
今期は前年度から引き続き、平城遷都1300年祭の行事がございました。また、11月9日（8日前夜祭）に東京恵
比寿ロータリークラブに15周年記念式典に参加し、非常に濃い親睦活動ができました。このように友好クラブ
との親睦行事が続きました関係上、大宰府・東京恵比寿両友好クラブ委員長と相談し、後期は特に交換卓話等
の交流はしないことになりました。ただ、次年度が大宰府ロータリークラブの35周年ですので、次の年度の方
に申し送りをしたいと思います。
ハワイのミリラニ・サンライズＲＣのボイヤー会長が会長を辞められた後、新しい会長が就任され、現在E-
mail等で連絡を取っています。春先にでもハワイに行かれる方がありましたら、是非行ってあげてください。
向こうからご訪問のある時は連絡があります。

プログラム委員会・髙野委員長
今年は年間12回の会員卓話を目標にしています。前期に於いて卓話をして頂いた会員の方に厚く御礼申し上げ
ます。後期もまだ半分以上残っておりますので、お願いした場合は、快くお受けくださいますようお願いいた
します。70名近いメンバーがおられ、12回の会員卓話ですので、皆さんにお声掛けする訳にはいきません。話
をしてみたいという方がおられましたら、優先的に入れさせて頂きますので、お声かけてください。
外部からの講師をお招きする卓話も3月までは予定を決めましたが、4月～6月に関して良い講師をご存知でし
たらご紹介くださいますよう、よろしくお願いいたします。

出席委員会・藤野委員長
当委員会はニコニコ委員会と同様、ひたすらお願いするしかないということですが、年頭から会長が「なんと
か100％例会を達成したい」という希望をもたれておりますが、かなり難しい問題が何点かありましてある程
度のテクニックをもってなんとか100％を達成したいな、と考えております。
ＨＣばかりでなく、他所のクラブに見学に行くのもおもしろいと思います。私もお付き合い致しますので、良
ければＭＵに一緒に行きましょう。

ＳＡＡ・ソング委員会・中條委員長
お蔭様で静かに例会を進行できています。ソングも今日のように、一か月に一回は四季の歌を歌って頂いて、
出来るだけ大きな声で皆さんと声を合わせてやってみたいなと思います。
今日見ますと出席が少し少ないですね。こういうクラブ協議会には、是非、たくさん出席頂きます様にお願い
したいと思います。
食事の時はできるだけ楽しく、卓話の時は真剣にお聴き頂きたいと思っておりますので、これから半年間よろ
しくお願い致します。
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ニコニコ箱　本日計 32,000円　累計　1,525,000円

矢追家麻呂君　風邪が流行っています。手洗い・うがいを忘れずに体に気をつけて下さい。
楠木重樹　君　矢追会長様、昨日、今日と大変お世話になりました。本当に有難うございました。
成田　積　君　新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。先の１１日、所用

で休みました。
有井邦夫　君　本年もよろしく御指導下さい。
植村将史　君　矢追会長さま　石野幹事さま　先日はありがとうございました。
橋本和典　君　冬の高見山（1200ｍ）怖かったデス。－１２℃、吹きすさぶ雪嵐、はるか麓から舞い吹き上がっ

てくる雪煙。「八甲田も斯くやと思いつつ山頂で飲む熱カンは五臓六腑に染み入り我々を生き
返らせてくれました。呑も会バンザイ！

渡辺英孝　君　結婚記念品、ありがとうございました。今年で４０年目を迎えます。これからも一層仲よく健
康でいたいと思っています。

藤野城市　君　昨日、三男坊が念願の志望校に合格しました。本人の頑張りが一番でしたが家族の応援も大変
でした。

松岡弘樹　君　年末から年始にかけ連続欠席しました。申し訳ございません。
水野憲治　君　ニコニコ協力

植倉会計
前半皆さん活発に活動してくださいましたので、予算はギリギリというか、ちょっと赤が出ているような状態
でございます。後半は一層引き締めて、尚且つ活発に活動して頂きますようお願いいたします。

会長
前半は本当に皆様にご協力頂きましてありがとうございました。
何と言っても私どものクラブは平城遷都1300年祭に関して、髙野さんのご協力でやって頂いて非常に良かった
のではないかと考えております。県下は勿論県外のロータリークラブにも色々と知れ渡って、「奈良大宮ロー
タリークラブ」というクラブの名前が全国にも名を馳せたのではないかと思います。
今年はあまり派手にはやっておりませんが、「心のこもった奉仕活動」、やはり地域に対して「奈良大宮ロー
タリークラブにこういうことをしてもらって良かったな」と言ってもらえるように、奉仕活動をやっていきた
いと考えております。
後半も色々とまたお願いしないといけないかと思いますが、私もいい加減な所があり皆さんの思い通りになら
ないこともあるかも知れません。何れにせよ私一人がする訳ではなく、私も奈良大宮ロータリークラブの1会
員であり、ただ役割が違うだけですので、皆様方にも、後半も前半同様よろしくお願いしたいと思います。

本日のお客様　　　　　崔　瀞仁　様（米山奨学生）
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次週の例会
２月１日（火）　　　　　

ＮＯＭＣ第１５３回　高見山

（日　 時）　平成２３年　１月１６日 （日）
（参加者）　麹谷・飯田・小池・楠原・橋本・木村・福村・向井・植倉

（行　程）
　　　　７：２０　　近鉄 新大宮駅前　発
　　　　　｜　　　　　マイクロバス
　　　　８：３０　　高見山登山口　着
　　　　８：５０　　高見山登山口　発（登山開始）
　　　　　｜
　　　１０：００　　小峠　通過
　　　　　｜
　　　１０：５０　　大峠　通過
　　　　　｜　　
　　　１２：００　　高見山山頂　着
　　　　　｜　　　　＜昼食＞
　　　１３：００　　高見山山頂　発　　
　　　　　｜
　　　１５：００　　高見平野　着（下山終了）
　　　　　｜　　　　＜たかすみ温泉にて入浴＞
　　　１６：００　　高見平野　発
　　　　　｜　　　　　マイクロバス
　　　１７：４５　　近鉄　新大宮駅前　着（解散）

クラブ討論会④（国際奉仕担当）
卓話　「これからの国際奉仕活動」　潮田　悦男　会員


